

週報

こひつじ

第39巻 51号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

少年イエスにあつた、この渴きが、その後のイエスの人生を導くのである。

連れていけ！

「イエスよ。何ゆえあなたは渴かれるのですか」

とわれわれが問うなら、主はお

答えになるだろう。

わたしの食物です」と。

「父のみこころを行なうことが、

教会から自転車で五分ほどゆく

と開けた田園地帯に出る。自転車

に輝いて見える。

年近くなる。寒い時期は、朝はま

だ暗い。晴れた日は金星が東の空

が早朝の散歩を始めて、二〇

云々

最後の言葉

その二 イエスの渴き

次にイエスが、語られた言葉は、

「わたしは渴く」であった。

母マリヤの今後について心を配

られたイエスは、地上の義務に忠

実な方であつたが、同時にイエス

の心には、地上の生活をはるかに

超えた、もう一つの世界への強い

欲求があつた。

「わたしは渴く」

と言わされたイエスの言葉は、そ

のことを指しているように思われる。

その渴きを、イエスは幼い頃よ

り、うちに持つておられた。

一二歳のとき、イエスは両親や

故郷の人びとと共にエルサレムに

上られたが、その帰りに、イエス

は当惑したとある。

がおられないことがわかり、両親はあわてて引き返し、三日後に、イエスを宮で見つけたという記事がある。

地上のものを超えた世界への憧れものは多いが、その最たるもののは

人生には、飲み食いの世界だけではなく、それとは別のもう一つの精神的世界への渴きがある。そのことを私に最初に教えてくれたのはキリスト教だった。

（終）

「まあ、あなたはなぜ私たちにこんなことをしたのです。見なさい。

父上も私も、心配してあなたを捜し回つていたのです」

するとイエスは答えられた。

「どうしてわたしをお探しになつたのですか。わたしが必ず自分の

父の家にいることを、ご存じなか

ったのですか」

一二歳の雲雀よ、おまえの歌は強いから。

「第一礼拝は午前一〇時から、

第二礼拝は午前一一時から。

○説教は米村牧師。

今日の礼拝

私をつれて昇れ！

雲の中につれて行け！

云々

○第一礼拝は午前一〇時から、

第二礼拝は午前一一時から。

○説教は米村牧師。